
M.H.
「学校の席が、後ろから３番目に！」

私は新聞でこの治療法を知りました。私の視力は最初０．０６でしたが、わずか２
ヶ月で０．４までに回復しました。学校では席は一番前でしたが、席替えをした今
、後ろから数えて３番目になりました。
メガネも毎年作り変えていましたが（どんどん悪くなるので）最近は一番古いメガメガネも毎年作り変えていましたが（どんどん悪くなるので）最近は一番古いメガ
ネを夜使っています。（昼間は必要なくなりました。）
この治療法は目にも負担がかからず、順調なのでこれから先が楽しみです。
今まではマット運動の時にいちいちメガネをはずしていました。一度は自分で自分
のメガネをふんずけてひんまげてしまったことがあります。これからはそういうこ
とを気にしなくてもすむのでとても安心です。




